

-- Le dimanche, 31 août, S. G. Mgr l'Archevêque a béni solennellement le monument que les paroissiens de Saint-Joseph ont érigé au Sacré-Coeur. Une très belle fête religieuse a eu lieu à cette occasion. **La Liberté** du 16 septembre en a publié le compte rendu.

-- M. l'abbé Jacques Bertrand, ci-devant curé d'Inwood, a été nommé curé de Saint-Vital, et M. l'abbé A.-D. Rhéaume, ci-devant curé de Portage la Prairie, curé de la paroisse Ste-Anne, à Winnipeg.

-- M. l'abbé Léon Roy, ci-devant professeur au Petit Séminaire, a été nommé vicaire à Letellier.

-- M. l'abbé L.-A. Fortin, nouveau prêtre, a été nommé professeur au Petit Séminaire.

-- Deux nouvelles recrues pour le collège de Gravelbourg ont été faites au cours des vacances dernières dans la personne de M. l'abbé M. Salvail, de l'évêché de Saint-Hyacinthe, et dans celle de M. l'abbé A. Beaudet, du Séminaire de Nicolet.

-- Nous joignons nos protestations à celles de **La Liberté** contre le renvoi de M. G. Brunet comme inspecteur d'écoles. C'est une acte, joint à bien d'autres, dont nos compatriotes devront se rappeler le souvenir au bon moment.

-- Au cours d'un récent voyage à Québec, S. G. Mgr l'Archevêque a présidé une cérémonie de vêtue et de profession religieuse à l'Hôpital Général des Soeurs Grises et fait une visite, en compagnie de S. E. le cardinal Bégin, à l'honorable sénateur Landry, gravement malade.

-- Le 12 septembre le R. P. Damase Dandurand, O.M.I.—le vénérable centenaire—, a célébré le 78ème anniversaire de son ordination. A l'occasion de sa récente visite à Winnipeg, le Prince de Galles lui avait fait exprimer par dépêche le désir de le voir. Il s'est rendu à cette aimable invitation et a causé dix minutes avec le Prince, dont il a vu le grand-père, Edouard VII, à Ottawa, en 1860, et le père, Georges V, à Winnipeg, en 1901.

-- Le R. P. H. Emard, O.M.I., a prêché une retraite aux paroissiens de Keewatin dans la semaine du 14.

-- **Le Canada Français** de Québec a publié, dans ses livraisons de mars et d'avril, d'intéressants articles de M. A.-H. de Trémaudan et de M. l'abbé Ivanhoë Caron sur de la Vérendrye et ses fils.

-- Ceux qui prient font plus pour le monde que ceux qui combattent et si le monde va de mal en pis, c'est qu'il y a plus de batailles que de prières.—Donoso Cortès.

### R. I. P.

-- R. P. Stanislas Loiseau, S.J., décédé à Montréal.

-- Mme F.-X. Caron, mère de M. l'abbé S. Caron et de quatre religieuses de la Congrégation des SS. NN. de Jésus et de Marie, décédée à Montréal.